
 

薬物問題でお悩みのご家族へ 

 

私はドムクスの岩松さんと出会い、10年…ほど家族会に参加している 

 

メンバーです。 

 

今、私の家族の Sは静岡ダルクに入寮しています。 

 

ここまでくるまでの道のりは、すぐでも簡単でもありませんでしたが 

 

10年前に比べると私自身の気持ちもだいぶ楽になり、なにより本人が 

 

回復を目指し、仲間達に支えられながら生活を始めたという事です。 

 

私もたくさんの家族の方達と知り合い、いろんな話しを聞き、自分自身も 

 

成長し、本人にはどんな対応をしたらよいかのノウハウを家族会に 

 

通い続け学びました。 

 

まずは家族会の仲間になって、なんでも正直に話し、提案された事を実行する。 

 

それが家族、本人の回復への一番の近道だと私は信じています。 

 

悩み苦しんでいるご家族の方がいましたら、是非ドムクスの家族会へ 

 

ご参加ください。 

 

家族、本人を回復に導くのはそれぞれの仲間達です。 

 

ご参加お待ちしております。 


